



# Syndicat Local FO Justice MA CAEN

## ON MARCHE SUR LA TÊTE

# AGRESSION

Décidément, cette semaine aura donné du fil à retordre aux agents. Pas moins de deux agressions !

En effet, ce samedi après-midi, lors de la mise en place des promenades, une bagarre éclate entre deux détenus. Les agents présents interviennent rapidement afin d'extraire le blessé.

Lors de l'intervention, la victime, bien connue au sein de notre MA, se rebelle et **de victime, devient agresseur**. Les surveillants venus lui porter secours ont dû le maîtriser. L'un de nos collègues se fera mordre à l'avant-bras, et il sera emmené vers le CHU comme le veut le protocole.

Quel paradoxe ! Les agents interviennent pour secourir un détenu, et en retour, se font agresser par celui-ci. **On marche sur la tête !**

La vidéosurveillance, dont la fonction première est **exclusivement** faite pour ça, nous éclairera sur les circonstances de la bagarre...

Un climat particulier a commencé à se faire ressentir sur la Maison d'Arrêt récemment. Les agents travaillent constamment dans une ambiance pesante. Les agressions sur le personnel le démontrent bien, et sont malheureusement en nette augmentation.

**Le bureau local FO** s'inquiète de tous ces derniers événements au sein de notre maison d'arrêt.

**Le bureau local FO** reste très attentif quant à la suite des procédures qui en découleront.

**Le bureau local FO** félicite le personnel présent pour leur réaction et leur professionnalisme.

**Le bureau local FO** demande la sanction maximale pour cette agression.

**Le bureau local FO** apporte tout son soutien au collègue agressé et sera présent pour l'aider dans ses démarches administratives.

Bureau Local FO Justice

Le : 30 10 2022

**LA PÉNITENTIAIRE A UNE HISTOIRE, AVEC  
FO JUSTICE JE CONSTRUIS SON AVENIR !**

**▶ Du 1<sup>er</sup> au 8 Décembre  
Je Vote FO Justice !!!**

